

PERTUIS

ARCHIVES
de la
VILLE de PERTUIS

Le comité de jumelage Pertuis-Este est né

Constitué dans le cadre du jumelage qui va lier Pertuis à la ville italienne de Este, ce comité, présidé par Jean Zuanon, aura pour mission d'animer les échanges

Le samedi 30 septembre, la ville de Pertuis signera l'acte de jumelage la liant avec la cité italienne d'Este. Une cérémonie qui se déroulera dans la ville soeur. Elle officialisera les contacts noués entre les deux cités. Un acte qui fait prendre à Pertuis une dimension pleinement européenne, puisque la ville est déjà liée avec la cité allemande d'Herborn (depuis plus de 30 ans) et la ville espagnole d'Utiel depuis plus de cinq ans. Maintenant c'est vers les bords de la mer Adriatique que les regards se tournent.

La naissance du comité de jumelage s'est déroulée dans la salle des mariages. Elle s'est faite en présence d'une assistance fort nombreuse. Cela démontre l'intérêt que les habitants de Pertuis portent à cet acte de mariage qui va être conclu entre les deux villes.



Une assistance fort nombreuse est venue participer à la constitution du comité, démontrant par là même l'intérêt porté à ce jumelage qui va lier la ville à Este. (Photo J.M.P.)

Deux cités latines

"Nos deux cités sont latines, nous avons en commun bien des ressemblances, de plus bon nombre d'entre nous même s'ils ne parlent pas l'italien arrivent assez facilement à le com-

prendre et à se faire comprendre. Ceci explique peut être cela", devait déclarer André Borel se réjouissant d'une telle présence pour cette constitution.

Le but du comité comme ceux existants déjà avec les deux autres villes sera d'animer les échanges entre les deux cités. Car au-delà des visites effectuées par les délégations officielles, un jumelage ne peut se développer et s'enrichir que par les échanges qu'il doit permettre.

Présidé par Jean Zuanon, le comité va donc s'efforcer de trouver des actes de développement, cela aussi bien au niveau du sport, que dans le cadre de la vie associative et culturelle. Des contacts qui vont apprendre aux habitants des deux villes à se connaître pour s'apprécier et s'aimer.



Jean Zuanon, originaire d'Este, préside aux destinées du comité de jumelage liant les deux cités. (Photo J.M.P.)

La composition du comité de jumelage

► Le comité de jumelage Pertuis-Este œuvrera au sein de la commission jumelage présidée par Claude Bousquet. Le comité a été ainsi constitué :

Président : Jean Zuanon, vice-président : Sébastien Ambrogiani, vice-président adjoint : Francis Gillibert, secrétaire adjointe : Marie-Thérèse Clément, trésorier : Jean-Michel Imberti, trésorière adjointe : Lucienne Imberti, délégué au scolaire : Gilbert Pertille, à la culture : Marie Fiorini, au tourisme : Nelly Cuenca, au sport : Jean-Michel Acéro, à l'environnement : Jean-Luc Vullin, à l'économie : Pascal Sylvestre.

J.M.P.

P

e
i

L
dar
le
bar
La
nifi
qu'
leu
ble
mu
le f
cor
tré
Uni
pot
En
qui
ser
cor
ici
tre
vre
cer
dés
Un
qu'
Un
qui

er

E
ta
du ;

— K
Kath
Lou
Jean
Gael
Este
si, J
lipp
lipp
Enz
ce,
Raz
Ana
Zior
Albi
nour